



Großbritannien stimmt für legalen Selbstmord

- [03.12.2024](#)

Großbritannien stimmte am Freitag nach fünfstündiger Debatte mit 330 zu 275 Stimmen für die Legalisierung der Euthanasie. Der Gesetzentwurf, der für England und Wales gilt, wird vor der offiziellen Abstimmung noch weiter geprüft werden.

Derzeit drohen einer Person bis zu 14 Jahre Gefängnis, wenn sie an der Sterbehilfe beteiligt ist. Dies wird nicht mehr der Fall sein, wenn ein Patient:

- 18 Jahre oder älter ist
- bei dem eine unheilbare Krankheit diagnostiziert wurde und der eine Lebenserwartung von 6 Monaten oder weniger hat
- die Zustimmung von zwei unabhängigen Ärzten und einem Richter des Obersten Gerichtshofs hat
- sich die tödlichen Medikamente selbst verabreicht

Argumente: Die Befürworter des Gesetzes sagen, es sei mitfühlend und barmherzig, einen elenden Tod zu verkürzen.

- „Um es klar zu sagen: Es geht nicht um die Wahl zwischen Leben und Tod, sondern darum, Sterbenden die Wahl zu lassen, wie sie sterben wollen“, sagte Kim Leadbeater, die führende Befürworterin des Gesetzes, während der Debatte.

Die Gegner des Gesetzentwurfs sind der Meinung, dass der Schwerpunkt darauf liegen sollte, den Menschen zu einem gesunden Leben zu verhelfen, und nicht darauf, es zu beenden.

- „Ich habe gegen den Gesetzentwurf zur Sterbehilfe gestimmt, nicht aus mangelndem Mitgefühl, sondern weil ich befürchte, dass das Gesetz seinen Geltungsbereich ausweiten wird. Wenn das passiert, könnte das Recht zu sterben zur Pflicht werden zu sterben“, schrieb Nigel Farage auf X.

Ein schmaler Grat: Theoretisch werden die Anforderungen an die Sterbehilfe strikt eingehalten und auf ein Minimum beschränkt, doch man braucht nur über den Atlantik nach Kanada zu schauen, um zu sehen, wie das Unvermeidliche aussieht. Ein Kompromiss führt zum nächsten.

Die Tatsache, dass Großbritannien bereit ist, ein Gesetz zu verabschieden, das es dem Staat erlaubt, seine eigenen Bürger zu töten, offenbart einen großen Verfall der nationalen Moral.

Erfahren Sie mehr: Um zu verstehen, warum dieses Gesetz gegen Gottes Plan verstößt, lesen Sie unser kostenloses Buch *Das unglaubliche* letzten Jahre in Belarus, Georgien, Moldawien, Syrien und der Ukraine.